

Sandra Beriger



Was mir wichtig ist

Sachpolitik, welche mit den bestmöglichen Lösungen unsere Stadt eint!

Eine Stärkung der Gemeinschaft sowohl durch Solidarität zwischen den Generationen und Bevölkerungsgruppen als auch durch die Wertschätzung der Familien- und Betreuungsarbeit. Ein exzellentes öffentliches Bildungswesen, das nicht kaputtgespart wird, sondern Zukunftschancen für alle sichert. Vereinbarkeit von Familie und Beruf durch hochstehende Betreuungsangebote und ein sorgsamer Umgang mit der Umwelt.

Wieso CVP

Weil die CVP tragfähige Lösungen findet, die zur Weiterentwicklung und Stabilisierung unserer Gesellschaft beitragen. Es gelingt ihr immer wieder, zwischen den Polparteien am rechten und am linken Rand zu vermitteln. In der CVP finde ich Werte, die sich mit meinen ethischen Einstellungen decken.

Wer ich bin

Ich bin eine jener vielen Frauen, die Jahr ein Jahr aus Familien-, Betreuungs- und Berufsarbeit leisten und deshalb in der Politik untervertreten sind. Als junge Lehrerin kam ich für mein Psychologie- und Pädagogikstudium nach Zürich, wohin ich nach meinem Studienaufenthalt in den USA zurückkehrte. Anfangs wohnten wir in der Rehalp. Nach der Geburt unseres zweiten Sohnes zügelten wir nach Fluntern. Hier zwischen Wald, Stadt und See hat unsere Familie Wurzeln geschlagen.

Was ich mache

Kinder beim Lernen zu unterstützen, zu motivieren und zu begeistern ist meine Kernaufgabe. Als Schulische Heilpädagogin unterrichte ich seit knapp acht Jahren an der Primarschule Ilgen am Römerhof. Mit meinem Erfahrungshintergrund als Entwicklungspsychologin erfinde ich Lernspiele und engagiere mich als Referentin in der Lehrer- und Elternweiterbildung.